Dergay sehr gut in Genf, Samoilov nicht zufrieden

Offenbach – Erst seit diesem Jahr zählen David Dergay und Roman Samoilov vom Fechtclub Offenbach zu den Senioren. Nun nahmen sie in der Schweiz an einem sogenannten Satellitenturnier teil. Insgesamt gingen in Genf 161 Teilnehmer auf die Planche.

Die Vorrunde begann für Dergay sehr gut, er gewann fünf seiner sechs Gefechte. Im 128er-K.o. siegte er hachdünn mit 15:14 gegen Guillaume Rapp (Schweiz), im 64er-K.o. 15:10 gegen Davide Fontana (Italien). Im 32er K.o. war dann aber Schluss. Er unterlag Jael Jannes aus Großbritannien mit 11:15 und belegte den 18. Platz, den sein Verein als "sehr gutes Ergebnis" einstufte.

Samoilov startete mit einer ausgeglichenen Bilanz: drei Siege, drei Niederlagen. Der Ukrainer setzte sich im Anschluss an die Vorrunde im 128er-K.o. knapp gegen Julius Ruppenthal (Deutschland) durch – 15.14. Im 64er-K.o. unterlag er aber Colin Mumenthaler (Schweiz) mit 11:15 und belegte letztlich den für ihn unbefriedigenden 57. Platz. cd